Для создания вибраций подойдёт любое вибрирующее устройство, у которого можно изменять частоту. Самое простое засунуть динамик в банку и регулировать через программу "генератор частот", где можно использовать смешение разных частот в любом количестве. Но две частоты вполне хватит. 
С динамиком будет очень громко, поэтому лучше сделать с электромагнитом. 
Найдите (купите) где-нибудь трансформатор, желательно U-образный или же согните железку. Размер в сечении любой, но желательно по размеру магнитов, которые будут закреплены на пластине. Наматываете катушку или две на этот сердечник, количество витков подбираете опытным путём, чтобы и мощность была и чтобы не сильно грелась. Всё это крепите на железной пластине толщиной 5 мм и на стойках крепите упругую пластину с закреплёнными магнитами. Размер пластины можно как по размеру магнитов, так и побольше (зависит от мощности магнитов). Толщина от 1 мм до 3 мм, или подбирается опытным путём. 
Генератор можно использовать любой и даже усилитель. Но можно собрать из 555 микросхемы и полевого транзистора. Если получится собрать двухчастотный генератор, то вообще хорошо, эффектов больше. Так же можно использовать схему от компьютерных динамиков. Вместо динамика подключаете транзистор, через сопротивление 20 Ом - 1 кОм., через катушку к источнику питания 12В-24 В. 
Схема устройства:
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Настройка происходит с применением шарика. Как только шарик закрутился, значит частота годная. В принципе это не обязательно, потому-что частота может быть разная для каждого камня. Можно прикрутить устройство на платформу с камнем, которая так же будет трястись, при этом лучше прикрутить проволоку-пружинку от пластинки к платформе, а можно и от пластинки через проволоку передавать вибрации, как Джон Кили. В ходе экспериментов Вы поймёте как настраивать, пробуйте комбинацию частот, но как показал мой опыт лучшие вибрации на низких частотах от 1 Гц до 250-500 Гц, опять же зависит от размера пластинки, чем она больше тем ниже частоты. Так же вибрации наступают на высоких частотах от 1 кГц до 5 кГц, но чтобы были две. Правда диапазон поиска сужается, доли Герца.
Абразив можно применять любой, не забывайте подливать воду. Рабочий инструмент: медь, бронза, латунь, алюминий и даже твёрдое дерево. Важно так же подобрать груз сверху инструмента, чем больше груз, тем меньше амплитуда подскока инструмента и чётче выводится картинка на камне. Размеры отверстий или рисунков зависят от размера или мощности устройства, можно и от сварочника трансформатор применить с соответствующей схемой. 

English:

[bookmark: tw-target-text]To create a vibration of any suitable vibrating device, which you can change the frequency. The easiest way to insert the speaker into the jar and set up the program with the "frequency generator", where you can use a mixture of different frequencies in any quantity. However, these two frequencies are sufficient.
With the speaker is very loud, so it is best done with an electromagnet. Search for (buy) where a transformer, preferably a U-shaped piece of metal, or bend. The size of any section, but preferably by the size of the magnets which are fixed on the plate. The coil is wound or two on this core, the number of turns pick up empirically, and that power was not strong and that was heated. All this is mounted on an iron plate of 5 mm thickness and on racks attach elastic plate with fixed magnets. The size of the plate can be both on the size of magnets, and more (depending on the power of the magnets). Thickness from 1 mm to 3 mm, or selected empirically. 
[bookmark: tw-target-text1]The generator can be used, and even any amplifier. But you can gather from the 555 chip and the FET. If you manage to collect dual-frequency generator, the general good, more effects. You can also use the scheme from the computer speakers. Instead of connecting the speaker transistor through a resistance of 20 ohms - 1 k, through the coil to the power supply 12V-24V.

Setting occurs with the ball. As soon as the ball spun, then the frequency of Useful. In principle, it is not necessary, because the rate may be different for each stone. You can fasten the device to the platform with the stone, which also will be shaking, and the best spring and fasten the wire from the plate to the platform, and it is possible and from the plate through a wire transfer of vibration, as John Keely. During the experiments, you will understand how to set up, try a combination of frequencies, but my experience has shown the best vibration at low frequencies from 1 Hz to 250-500 Hz, again depending on the plate size, the larger it is the lower the frequency. Also vibrations occur at high frequencies of 1 kHz to 5 kHz, but that there were two. True search range narrows, shares of Hertz.
The abrasive can be used any, do not forget to pour the water. Work tools: copper, bronze, brass, aluminum, and even solid wood. It is also important to pick up the load from the top tool, the larger the load, the lower the amplitude of the jump tool and sharper image is displayed on the stone. Hole dimensions or patterns depend on the size or capacity of the device, and can be applied by welding transformer with appropriate circuitry.
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